



‘Seguirán beneficiándose los malos empresarios’

MARTHA MARTÍNEZ,
CLAUDIA SALAZAR
Y ANTONIO BARANDA

El Presidente Andrés Manuel López Obrador será el responsable de que “malos empresarios” sigan beneficiándose del sector eléctrico, al negarse a hacer cambios a su propuesta de reforma constitucional, sostuvo ayer el coordinador parlamentario priista Rubén Moreira.

En conferencia con los coordinadores del PAN y de PRD, Jorge Romero y Luis Espinosa Cházaro, Moreira aseguró que la alianza opositora sí quiere que se ajusten cuentas a esos malos empresarios que, con el paso del tiempo, han provocado distorsiones y se han aprovechado del sistema eléctrico.

“Nosotros sí queremos que se ajusten las cuentas a esos empresarios que se aprovecharon del sistema eléctrico, pero como no le quieren mover ni una coma, como rechazan nuestras 12 posturas, nos están llevando al no. Y en ese no y en

ese sí, estos malos empresarios van a salir ganando”, afirmó.

El 5 de abril pasado, el Presidente afirmó que serán traidores quienes voten en contra de su reforma eléctrica y llamó a los integrantes de la bancada del PRI a rebelarse.

Ayer, López Obrador acusó que el PRI en San Lázaro votaría en contra de su iniciativa de reforma eléctrica porque “está pensando” en definirse a favor de las empresas extranjeras.

En la conferencia mañanera, cuestionó la postura del PRI al recordar que el General Lázaro Cárdenas expropió el petróleo y creó la Comisión Federal de Electricidad, y el ex Presidente priista Adolfo López Mateos nacionalizó la industria eléctrica en 1960.

“¿De qué partido era Adolfo López Mateos? (PRI) Ahora, qué tiene que ver Alejandro Moreno (líder del tricolor) con este pensamiento si votan en favor de las empresas, o el jefe político del PRI, Moreira”, expresó.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

12

08/04/2022

LEGISLATIVO